

Artikel vom 15.11.2019

[Lichterlabyrinth im Bergfeldpark](#)

Kerzen und Lichter soweit das Auge reicht



Viele Besucher sind unserer Einladung letzten Samstag in den Bergfeldpark gefolgt.

Bereits das Entstehen des Lichterlabyrinths war ein besonderes Ereignis. Eine Kerze nach der anderen wurde entzündet. Pünktlich um 19 Uhr erstrahlte in besinnlicher Atmosphäre ein Lichtermeer im Bergfeldpark.

Neugierig tasteten sich mehr als 300 kleine und große PoingerInnen durch den Irrgarten aus hunderten von Kerzen. Nach der zauberhaften Reise gab es zum Aufwärmen Punsch und heiße Schokolade.

Unser Bürgermeisterkandidat Thomas Stark schenkte den Besuchern eine süße Martinsgans – die passende Einstimmung auf die St. Martinsumzüge der Poinger Kindertagesstätten diese Woche!

Danke, dass Sie dabei waren beim ersten Poinger Lichterlabyrinth und diesen Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht haben. Wir waren überwältigt vom großen Interesse.

Für das Team CSU Aktive Bürger

Hans Östereicher & Joachim Saam, Ortsvorsitzende

Eva Lawes & Ludwig Berger, Fraktionssprecher